
Hallo ihr Lieben, 

ich bin Lisa, 35 Jahre alt und lebe gemeinsam mit Mann und Hund in Bayern. 2020 habe ich damit
begonnen, mein Herzensprojekt - das eigene Buch - in die Tat umzusetzen. Als blutige Anfängerin hatte ich
zunächst eine völlig falsche Vorstellung vom Buchgeschäft und musste mich in diesem neuen Umfeld erstmal
zurecht finden. Wertvollen Input erhielt ich unter anderem in diesem Forum. Nach einer Analyse der
Branche (die promovierte Juristin lässt grüßen....) habe ich ein Exposé erstellt und mich damit bei diversen
Agenturen beworben. Einige Agenturen hatten Interesse und vereinbarten Termine zum persönlichen
Kennenlernen. Im November erhielt ich dann die Zusage von Arrowsmith (juhuu!). 

Die erste Hürde ist damit überwunden und trotzdem gibt es noch sehr viel zu lernen! Auf den hoffentlich
intensiven Austausch mit euch freue ich mich daher besonders!


Viele Grüße und bis bald

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Die stille Konsumentin wird Teil der Community
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